

Departamento de Trabajo de EE. UU. | 15 de noviembre de 2023

El Departamento de Trabajo de EE. UU. anuncia el lanzamiento de un plan de acceso lingüístico actualizado y la creación de una nueva oficina para facilitar a los trabajadores que no hablan inglés el acceso a la información en diferentes idiomas

Forma parte de una iniciativa para mejorar el acceso a los idiomas y la equidad que abarca a todo el organismo administrativo

WASHINGTON. El Departamento de Trabajo de EE. UU. anunció hoy la publicación de su <u>Plan de acceso lingüístico</u> actualizado, que incluye el establecimiento de una nueva oficina en el Centro de Derechos Civiles del departamento.

La <u>Oficina Centralizada de Asistencia Lingüística</u> proporcionará recursos y orientación a las 26 subagencias del departamento para facilitar a los trabajadores que no hablan inglés y a las personas con un dominio limitado del inglés el acceso lingüístico a la información. Asimismo, la oficina ayudará a adquirir servicios de traducción e interpretación para utilizarlos en todo el departamento.

El plan actualizado incluye una revisión integral de las prácticas de asistencia lingüística y la demografía de las comunidades a las que atiende el departamento. Dicha revisión complementa el asesoramiento continuo que el departamento ofrece a los trabajadores que no hablan inglés y a las organizaciones de defensa con el fin de crear conciencia y utilizar sus servicios.

"Esta nueva oficina y el plan de acceso lingüístico actualizado demuestran el compromiso del departamento con la equidad, el acceso a la información y la participación significativa de los trabajadores con un dominio limitado del inglés en nuestros programas y servicios", señaló Carolyn Angus-Hornbuckle, secretaria adjunta de administración y gestión (ASAM, por su sigla en inglés) del Departamento de Trabajo. "El plan actualizado cumple el papel de defensor de la ley de derechos civiles y promueve prácticas de gestión eficaces y una colaboración productiva con todos los trabajadores, independientemente de su dominio del idioma".

El anuncio de hoy coincide con el primer aniversario de un <u>memorando</u> del procurador general de justicia de Estados Unidos, Merrick Garland, que instaba a las agencias federales a mejorar la accesibilidad de las comunicaciones. En la directiva, el procurador general de justicia pidió a las agencias federales que revisaran sus planes de acceso lingüístico en virtud de la Orden Ejecutiva 13166: "Facilitar el acceso a los servicios lingüísticos de las personas con dominio limitado del inglés".

Los materiales informativos del Departamento de Trabajo de EE. UU. están disponibles en http://www.dol.gov. El Centro de Recursos de Ajustes Razonables del departamento convierte la información y los documentos departamentales en formatos alternativos, que incluyen braille y letra grande. Para solicitar formatos alternativos, llame al departamento al (202) 693-7828 (servicio de voz) o al (800) 877-8339 (servicio de retransmisión federal).

El Departamento de Justicia también anunció el lanzamiento de un recién formado grupo de trabajo federal interinstitucional, el Grupo de trabajo federal para el acceso a los idiomas, que permitirá a las agencias federales intercambiar las mejores prácticas y compartir recursos de acceso lingüístico para las agencias federales y los beneficiarios de asistencia financiera federal.

El Plan de acceso lingüístico actualizado del Departamento de Trabajo, junto con más información sobre el Centro de Derechos Civiles y sus iniciativas para apoyar a las personas que no hablan inglés, se pueden encontrar en el sitio web del CRC y en LEP.gov.

###

Contacto con los medios:

Ryan Honick, 202-693-4247, honick.ryan.l@dol.gov

Número de comunicado: 23-2418-NAT